



Serius Memelihara Kamtibmas di Wilayah Hukumnya, Polsek Sandubaya Gelar Apel 3 Pilar Kecamatan

Syafruddin Adi - MATARAM.GARDAMEDIA.ID

Feb 5, 2023 - 10:31



Mataram NTB - Dalam rangka peningkatan Program Quick Wins Presisi Kapolri, Polsek Sandubaya bersama TNI dan pemerintah dalam hal ini Kecamatan Cakranegara dan Kecamatan Sandubaya melaksanakan kegiatan Apel 3 Pilar yang berlangsung di Mapolsek Sandubaya, Sabtu (04/02/2023) pukul 20:30 Wita.

Apel tersebut dihadiri oleh unsur tiga Pilar yaitu TNI, Polri dan Pemerintah diantaranya Kapolsek Sandubaya, Danramil Cakranegara, Camat Sandubaya, Camat Cakranegara, Lurah se Kecamatan Sandubaya dan Cakranegara, personel Polsek Sandubaya, Personel Koramil Cakranegara, serta Perwakilan Linmas kecamatan Cakranegara dan Kecamatan Sandubaya.

Dalam Arahannya Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrulloh SIK menyebutkan Apel ini sebagai komitmen kesiapan kita dalam menjaga dan memelihara Kondusifitas wilayah sehingga terciptanya Kamtibmas sesuai yang kita harapkan.

Menjaga keamanan wilayah dua kecamatan ini tentu tidak bisa dilakukan oleh Polri saja, butuh turuntangan TNI maupun Pemerintah untuk bersama-sama kita melakukan upaya ini sehingga masyarakat dapat memperoleh jaminan keamanan dari kita semua selaku penyelenggara dalam menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat.



Sementara itu Danramil Cakranegara Kapten Inf. Iwan Suryawinarto pada kesempatan itu mengakatan Apel 3 Pilar ini tentu sangat bagus dilaksanakan sebagai wujud Solidaritas bersama dalam rangka menjaga Kamtibmas di wilayah Cakranegara dan Sandubaya.

Ia berharap kegiatan Apel Sebagai bentuk kesiapan kita dalam menjaga dan memelihara Kamtibmas ini dapat dilaksanakan bergiliran tempatnya baik di Koramil Cakranegara maupun di Kantor Camat Cakranegara dan Sandubaya.

Begitu pula dengan Camat Sandubaya Henny Suyasih SSTP. Ia menyebutkan bahwa kegiatan yang di inisiasi oleh Kapolsek Sandubaya ini sangat baik, karena bertujuan untuk memantau wilayah di 2 kecamatan yang masyarakatnya cukup padat.

"Kita berkewajiban untuk menyampaikan dan melaporkan kegiatan di masing-masing instansi, dan koordinasi 3 Pilar merupakan bentuk sinergitas, soliditas yang terjalin dengan baik di wilayah ini,"tutur Bu Camat Sandubaya.

Pada kesempatan itu pula Camat Sandubaya menyampaikan apresiasi kepada Polesek Sandubaya yang telah banyak berperan dalam menciptakan Kamtibmas di wilayah Cakranegara dan Sandubaya.

"Kondisi aman terkendali yang kita rasakan ini tak terlepas dari peran serta TNI Polri,"katanya mengakhiri sambutan.

Keberadaan kita di tengah masyarakat bukan hanya menjaga Kamtibmas, tetapi harus mampu memberikan dorongan dan motivasi kepada masyarakat agar mampu memelihara dan menjaga keamanan secara Mandiri. Cara ini bisa kita lakukan dengan merangkul seluruh elemen masyarakat yang ada.

Hal tersebut disampaikan oleh Camat Cakranegara Irfan Syafindra SSTP dalam sambutannya saat Apel 3 Pilar berlangsung.

"Beberapa waktu lalu kita bersama Polsek Sandubaya telah melaksanakan himbauan baik kepada pengelola Kos-kosan maupun pengelola Cafe, hotel dan tempat hiburan. Tujuannya untuk dapat menciptakan Kamtibmas secara mandiri," jelas Irfan.

"Kami berharap Apel ini bisa tergelar secara kontinyu, dan bukan sekedar Apel tetapi dengan melakukan beberapa kegiatan lainnya seperti gotong royong maupun olahraga bersama untuk menanam sinergitas yang lebih baik lagi," tambahnya mengakhiri.

Usai Apel berlangsung tiga pilar melakukan pengontrolan aktivitas di beberapa cafe dan hiburan malam yang ada di kecamatan Cakranegara dan Sandubaya. (Adb)